

Elogia crítica alemana actuación de pianista cubano Frank Fernández



La Habana, 22 feb (RHC) El pianista y compositor cubano Frank Fernández recibe este sábado elogios de la crítica especializada alemana, luego de ofrecer con éxito un concierto en la sala Allerheiligen-Hofkirche, de Munich.

Cuando Fernández se concentra en el teclado de su piano de cola Steinway: la comunicación con el público no podría ser más intensa, así describió el encuentro el organista y orquestador alemán Matthias Keller, uno de los más notorios especialistas musicales de ese país.

Es uno de los pocos pianistas de prestigio internacional que puede hacer vibrar una sala de conciertos desde el primer momento y asegurarse de que el mensaje musical llegue incluso hasta el oyente de la última butaca, agregó.

Las palabras de Keller, publicadas en Radio Bávara de esa ciudad, presagiaron una próxima visita del músico cubano y alentaron a los organizadores de la cita a buscar un auditorio más grande para el reencuentro.

Las opiniones positivas sobre la actuación de Frank Fernández merece el doble de júbilo para el intérprete pues Múnich es una ciudad cosmopolita, de gran competencia y con una variada programación de conciertos que reúne a músicos y orquestas de fama mundial. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/215071-elogia-critica-alemana-actuacion-de-pianista-cubano-frank-fernandez>



Radio Habana Cuba